

# *Cuba exprime son soutien à la présidence bolivienne de la CELAC*

---



La Havane, 15 janvier (RHC).- Anayansi Rodríguez, vice-ministre cubaine des Affaires étrangères, a déclaré que le caractère plurinational de la Bolivie contribuera à l'œuvre intégrationniste de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Elle a assuré que la Bolivie est un exemple d'unité dans la diversité et qu'elle fera donc la promotion de la paix dans la région d'une manière inclusive.

La Bolivie a assumé ce lundi la présidence tournante pour deux ans de l'organisation régionale qui a proclamé en 2014 l'Amérique Latine zone de paix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181080-cuba-exprime-son-soutien-a-la-presidence-bolivienne-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**